

“Aborto no es tema vigente”

Aunque desde la pasada legislatura se presentó una iniciativa, insistió en que es necesario un estudio más amplio sobre los efectos que tendría.

El gobernador reconoció que la situación que enfrentan las mexicanas es aún de desigualdad, discriminación, abusos físicos y emocionales. (Héctor Mora)

AXEL CHÁVEZ 11/03/2014 05:13 AM

Pachuca

Al reconocer que una propuesta como la despenalización del aborto requiere de un análisis exhaustivo para conocer las posturas a favor y en contra de aplicar esta medida en el estado, el gobernador Francisco Olvera Ruiz dijo que “hoy, simplemente, en la sociedad hidalguense” no lo ve “como un tema vigente que reclame atención especial”.

El mandatario indicó que tiene conocimiento de mujeres de la entidad que acuden a la capital del país para interrumpir sus embarazos, ya que ahí es legal desde 2007 hasta las 12 semanas de gestación. Además de las prácticas que se realizan en clínicas no autorizadas.

“Sé que acuden lamentablemente mujeres al Distrito Federal; sin embargo, como mucho de esto sucede en la discreción, es muy complejo tener una cifra concreta en este caso”.

Aunque desde la pasada legislatura la fracción del PRD presentó una iniciativa de reforma sobre el particular, Olvera Ruiz insistió en que en este punto es necesario un estudio más amplio sobre los efectos que tendría en Hidalgo.

“Es un tema muy delicado, tiene que ver con un análisis más a fondo respecto de lo que la sociedad quiere, no creo que sea un debate sencillo, hay voces encontradas en ambos sentidos (favor y en contra). Creo que es algo en el que todavía queda mucho por escuchar y por atender la real voluntad de la sociedad.

“Hoy no está replanteado, se retoma según la iniciativa de algunas personas, por inquietudes personales cuando tienen algunas personas, foro, cuando éste cambia o termina el tema desaparece. Hoy, simplemente, en la sociedad hidalguense no lo veo como un tema vigente que reclame atención especial”, indicó.

En entrevista posterior a la toma de protesta a los integrantes de los Consejos Generales de Planeación de la Agenda de Género, el jefe del Ejecutivo también

reiteró que el caso del edil de Tepehuacán de Guerrero, quien enfrenta un proceso de desafuero en el Congreso por una agresión contra su esposa no quedará impune, pero especificó que deben seguir los tiempos que marca la ley para no violentar el debido proceso.

“Lo que me han comentado es que se están siguiendo estrictamente los tiempos que marca la ley para este tipo de asuntos, quizás pudiéramos pensar que es demasiado tiempo para resolverlo; sin embargo, al final de cuentas lo que podremos reflexionar es que no habrá duda de que ambas partes tienen la oportunidad de acudir al Congreso y presentar sus pruebas o los alegatos que a su derecho convengan”.

El gobernador señaló que pese a los avances en el ámbito laboral, en el sistema político y en el acceso a la información, la situación que enfrentan las mexicanas es aún de desigualdad, discriminación, abusos físico y emocional, por lo que aún se está lejos de la igualdad entre hombres y mujeres.

“En 2012, el 24.3 por ciento de los hogares encabezados por mujeres presentaron carencias alimentarias, en el nivel de educación superior llegan solo el 27 por ciento de las mujeres”.

Por ello aseveró que se debe lograr que Hidalgo sea un estado justo y equitativo, que permita el desarrollo social, político, cultural y personal de las mujeres que lo conforman

Liga: http://www.milenio.com/region/Aborto-tema-vigente_0_260374020.html